



1^{er} INFORME
CARLOS FERNÁNDEZ



 **CARLOS
FERNÁNDEZ**
DIPUTADO LOCAL DTTO. 20



1er Informe Legislativo

Dip. Carlos Fernández Altamirano
Honorable Congreso del Estado Libre
y Soberano de Tamaulipas
65 Legislatura

Hace un año ofrecí ser la voz de los maderenses y tamaulipecos en el Congreso del Estado, es para mí un gran honor realizar este ejercicio de transparencia y rendición de cuentas, porque tengo muy claro que los verdaderos resultados no vienen precisamente de una elección, sino después de ella, con las decisiones y acciones que se tomarán desde el lugar en el cual los ciudadanos nos pusieron.

Ha pasado un año desde que asumí el alto honor de representar a las y los tamaulipecos; desde aquel primero de octubre de 2021, cuando se instaló formalmente la 65 Legislatura del Honorable Congreso del Estado de Tamaulipas.

Las y los tamaulipecos eligieron un Congreso Plural donde ninguna fuerza partidista tuviera el control total de las decisiones parlamentarias y legislativas, lo que configuró un nuevo escenario para la búsqueda de consensos.

En el Grupo Parlamentario de Acción Nacional nos hemos dispuesto a trabajar con una agenda legislativa dividida en ejes de acción que agrupan y clasifican las principales necesidades de las y los tamaulipecos.

**CARLOS
FERNÁNDEZ**
#UNSOLOEQUIPO



Enfoque Humano y Social

Lo hemos dicho fuerte y claro en cada momento a lo largo de esta Legislatura: las personas son el eje central de nuestro que hacer legislativo y social.

Las acciones legislativas que hemos promovido en este rubro han tenido por objeto situar la dignidad de las personas en el centro del andamiaje jurídico y el marco normativo de nuestro estado, sin importar su raza, sexo, ideología o condición social.

Hemos promovido en nuestras iniciativas la protección de la mujer y grupos vulnerables con reformas al Código Penal que tipifican delitos de género y sancionan con mayor severidad a quienes los cometan; así como el fortalecimiento de los ordenamientos jurídicos para la protección de personas con discapacidad.

Hemos dado seguimiento muy de cerca al proyecto del Hospital de Ciudad Madero, la culminación de esta obra es una urgencia que compartimos con toda la población del sur de Tamaulipas. Este objetivo lo hemos impulsado desde el Congreso y no desistiré hasta verlo realizado.

Lo tenemos claro, si bien es cierto los avances en nuestro estado han sido considerables, aún falta mucho por hacer. En la protección a los derechos de las y los tamaulipecos no debemos escatimar esfuerzos.

Abastecimiento y Cuidado del Agua

Tras la declaratoria de emergencia emitida hace unos meses por las autoridades derivado de la sequía, las soluciones hídricas no pueden esperar, es indispensable la coordinación de organismos públicos y privados que tengan como prioridad garantizar el abasto del agua.

Me he dado a la tarea de buscar mecanismos que puedan garantizar el acceso al agua para uso doméstico, agrícola e industrial. De tal manera que la economía de nuestro estado no se vea afectada y que todas las familias puedan disponer de este recurso vital con seguridad.

Estoy comprometido con este tema y sé que la infraestructura hídrica es una tarea urgente, trabajamos en exhortos, posicionamientos e iniciativas para garantizar que se desarrollen políticas públicas y proyectos que impulsen esta materia, con el objetivo de asegurar el acceso del agua para todas y todos los tamaulipecos.

Abastecimiento y Cuidado del Agua

La región sur de Tamaulipas necesita sumar acuerdos y lograr consensos sociales y políticos para impulsar las obras y proyectos que garanticen nuestra seguridad hídrica y protejan la región de los fenómenos naturales. Las y los legisladores locales y federales debemos impulsar dicha agenda, haciendo causa común con los alcaldes.

Seguiremos exhortando e impulsado a las diferentes instancias federales y haciendo eco de las voces de productores agropecuarios, quienes además enfrentan la cancelación de programas, necesitamos más recursos para el campo. No los dejaremos solos, seguiremos luchando por mejores condiciones para los agricultores.

Hablando de las problemáticas con el agua, un tema que hemos tocado desde el Congreso de Tamaulipas, es la necesidad de encontrar los medios correctos para la gestión y construcción de drenes plurales, que puedan dar alivio a las constantes inundaciones en nuestra zona. Seguimos en la tarea de impulsar este tema, pendiente desde hace ya muchos años.

Combate a la Corrupción / Transparencia

El combate a la corrupción requiere inteligencia y sustentarse en instituciones fuertes, eficaces y eficientes. Confiar sólo en la incorruptibilidad de los individuos es un argumento falaz y que ha demostrado ser débil. Erradicarla debe ser una prioridad, pues constituye un obstáculo enorme para el desarrollo económico y social de cualquier entidad.

Como Presidente de la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información Pública, continuaremos promoviendo, con las diferentes Instituciones y órdenes de Gobierno, que se tomen las medidas adecuadas para no solo combatir, sino prevenir la corrupción en nuestra entidad. Es tiempo de mirar hacia el futuro, con apertura de ideas, es tiempo de marcar una nueva agenda, con responsabilidad y transparencia, que nos permita tener una administración pública sostenible de manera más eficaz.

En esta misión de tender puentes con organismos e instancias que nos ayuden a avanzar, trabajamos muy de cerca, con respeto a su autonomía e independencia, con el Instituto de Transparencia y Acceso a la Información de Tamaulipas -ITAIT-, y con su titular, el Lic. Humberto Rangel Vallejo, conformamos un equipo que busca encontrar los mecanismos correctos para garantizar transparencia en nuestro estado. Estamos seguros que tendremos éxito en nuestro objetivo por el bien y la tranquilidad de las familias tamaulipecas.

Desarrollo Económico, Generación de Empleo y Turismo

Tamaulipas es uno de los principales motores económicos de México; dada su condición geográfica, somos un estado propicio para la industria, el comercio, la generación y distribución de energía eléctrica.

Nuestra vocación logística genera la circulación diaria de miles de toneladas de productos por las carreteras, puertos y aduanas de nuestro estado, la inseguridad había detenido ese dinamismo, generando sobrecostos a empresarios y productores agrícolas. Al impulsar acciones legislativas para garantizar recursos y el fortalecimiento institucional de las corporaciones de seguridad, logramos que la circulación segura del autotransporte y de particulares es hoy una realidad.

Desde la Comisión de Finanzas, en la cual soy Secretario, promovemos siempre un profundo análisis y debate, en donde priorizamos la economía de las familias tamaulipecas de manera responsable, sin descuidar su tranquilidad y seguridad.

Fortalecimiento de la Seguridad

En los últimos años, la seguridad y la procuración de justicia han tenido una especial trascendencia para Tamaulipas; antes era prácticamente imposible circular por las carreteras de nuestro estado.

Desde el Congreso del Estado, su servidor en conjunto con mis compañeros diputados de Acción Nacional, promovimos iniciativas para fortalecer el Sistema Estatal de Seguridad Pública, con la finalidad de brindar mejores condiciones de seguridad para las y los tamaulipecos. Por cuanto hace a la procuración de justicia, hemos realizado adecuaciones a nuestro marco normativo para actualizarlo, además de dotar de mayores herramientas a las instituciones.

Estoy seguro de que vamos por el camino correcto; logramos recuperar la confianza y la seguridad, que es algo que no se puede comprar con ningún dinero. Seremos vigilantes de que se mantengan los recursos presupuestales que hoy están dando resultado en favor de todas las familias tamaulipecas.

Si bien dimos grandes pasos en el fortalecimiento institucional para la protección ciudadana y de justicia, aún falta mucho por hacer. La seguridad de las y los tamaulipecos no es moneda de cambio, el único consenso es que sigamos impulsando políticas públicas que generen paz social.